
平成30（2018）年９月５日

那須雪崩事故遺族・被害者の会 御中

栃木県教育委員会事務局学校安全課長

「連絡協議会参加要請に対する回答(２次)の追加要望」に対する回答について

平成30年８月10日付け文書にて、要望がありましたことについて、下記のとおり回答

いたします。

なお 「７月５日の説明会に対する質問書」につきましては、質問が62項目と多岐にわ、

たるため９月20日まで回答をお待ち頂けますようお願いいたします。

記

【要望１、２ 回答】

「 」那須雪崩生徒遺族・教師遺族弁護団から７月27日に頂きました 総合教育会議設置

の申入れの趣旨を踏まえ、過日提案した「高校生の登山等の安全確保に関する連絡協

議会(仮称)」の設置に代えて、知事部局と教育委員会の共同による再発防止策の検証

及び改善等を行うための組織を設置する方向で、検討を進めております。当該組織に

おきましては、那須雪崩事故遺族・被害者の会から２名の御参加を頂く方向で検討を

進めており、内容が固まり次第、御連絡いたします。

なお、昨年度に開催した総合教育会議では、那須雪崩事故を踏まえ、運動部活動に

おける安全管理と今後の在り方について協議したところであり 「那須雪崩事故を教、

訓とした学校安全のための取組」は、その時の意見も踏まえて策定いたしました。今

後、新たな組織で検証・改善が進められていく中で、総合教育会議の開催の要否につ

いては知事部局と検討いたします。

また、連絡協議会に先立って予定しておりました９月上旬の説明会の開催について

は、現在、組織の設置を検討している状況のため、取り止めとし、改めて調整したい

と考えておりますので御了承願います。


